



Enfrenta a República Dominicana este sábado

¡México pone en marcha la CO!



EL TRI SE PRESENTA EN la Copa Oro midiéndose a República Dominicana, que en el papel luce a modo.

En un ambiente de tensión por redadas migratorias en Los Angeles

LOS ANGELES
AGENCIAS

México inaugurará este sábado la Copa Oro de la Concacaf en Los Ángeles en un ambiente de tensión para sus fieles aficionados, advertidos de los riesgos que algunos pueden correr por las redadas migratorias lanzadas por Donald Trump.

El duelo entre el Tri y la República Dominicana abrirá el torneo la tarde del sábado en el SoFi Stadium, el recinto deportivo más caro del mundo.

Ese mismo día, en la mañana, está convocada una marcha multitudinaria contra el despliegue de militares en la ciudad californiana, ordenado por Trump ante la resistencia a sus redadas contra inmigrantes indocumentados.

Este enrarecido ambiente político amenaza con impactar los dos torneos de fútbol internacionales que Estados Unidos hospeda en paralelo desde

PARTIDO



Estadio: Sofi Stadium

Hora: 20:15

Transmisión: Canal 5 y Azteca 7

Los que vengan como aficionados, que se sientan representados con los que juegan”

JAVIER AGUIRRE
DT DE SEL. MEXICANA

el sábado: la Copa Oro y el Mundial de Clubes de la FIFA.

Ante la posibilidad de registros o detenciones, varios grupos de apoyo al Tri en Estados Unidos avanzaron que esta vez no acudirán al juego.

Tri juvenil cae en semifinales del MR

TOULON
AGENCIAS

Se terminó la aventura de la Selección Mexicana en el torneo Maurice Revello tras caer en la semifinal 3-1 ante Francia y ahora buscará quedarse con el bronce contra Dinamarca el próximo sábado.

México lo dominaba, el Tri tenía arrinconado al anfitrión que tuvo la suerte de encontrar un gol poco merecido por lo mostrado hasta el 15' cuando a Loui Leroux le cayó un balón a metros del arco para definir con toda calma.

Ya en la parte complementaria el Tri encontró su recompensa por haber salido con la misma intensidad que en el primer tiempo y en jugada a balón parado logró emparejar la pizarra al 48' a través de Karol Velázquez.

México agarró confianza y puso el partido siempre en el lado francés que estaba muy bien parado atrás hasta que en un mal despeje azteca la pelota le cayó a Steve Ngoura que con una individualidad puso el 2-1 al 66'.

El tiempo se agotaba y a minutos del final en un tiro libre bien ejecutado por parte de Dehmaine Tabibou Francia incrementó la ventaja y puso el 3-1 definitivo para asegurar su pase a la final del torneo.

EL TRI EN SILENCIO

Los responsables del Tri también tomaron medidas ante la situación que se vive en Los Angeles, la urbe con mayor población mexicana del Vecino del Norte.

Desde la concentración no han habido pronunciamientos y el seleccionador Javier Aguirre ha eludido temas políticos en sus apariciones ante la prensa en los partidos amistosos.

Del Toro dice no a Vuelta a España

MÉXICO
AGENCIAS

El ciclista mexicano Isaac del Toro hizo historia con su participación en el Giro de Italia y millones de aficionados esperan ver al originario de Ensenada, Baja California en la Vuelta a España 2025, pero el azteca reveló que no formará parte de la prestigiosa carrera ibérica.

En charla exclusiva con

ESPN, del Toro, quien terminó en el segundo peldaño del Giro de Italia luego de 21 etapas en uno de los circuitos más exigentes y emblemáticos del mundo, señaló que su objetivo es tener una trayectoria larga y participar en una carrera tan desgastante como la Vuelta a España no sería positivo para su cuerpo.

“Por lo que tengo entendido en mi cabeza en este momento no voy a ir a ningún otro gran tour, es algo quiero reservar



EL CICLISTA mexicano Isaac del Toro prefiere descansar.

para el futuro y que creo que si quiero longevidad en el deporte lo mejor es hacer muchas cosas con calidad y creo que el Giro

se hizo con mucha calidad y es algo que para mí va a esperar hacer los grandes tours el mismo año”, expresó.

Pacers empareja la final

ESTADOS UNIDOS
AGENCIAS

Estuvieron tres cuartos contra las cuerdas pero en el último resucitaron. Los Oklahoma City Thunder remontaron este viernes por 104-111 ante los Indiana Pacers, gracias a 15 puntos en

el cuarto periodo de un brillante Shai-Gilgeous Alexander, y empataron 2-2 las Finales de la NBA. Los Thunder fueron perdiendo de 10 puntos en los últimos minutos del tercer cuarto y llegaron 4 abajo a falta de 3.52, pero cerraron el encuentro con un impecable 3-14 con Shai a la

batuta que dejó sin palabras a Indiana.

Oklahoma, que recuperó así el factor cancha, acogerá el quinto partido este lunes, mientras que el sexto se disputará el jueves en Indiana y el séptimo tendría lugar el domingo de vuelta en Oklahoma.



INDIANA REMONTÓ ante Thunder en el cuarto juego.



SEBASTIÁN JURADO es uno de los refuerzos de los Tuzos para el torneo que inicia este sábado.

Pachuca anuncia convocatoria

PACHUCA
AGENCIAS

El Pachuca dio a conocer la convocatoria de 29 futbolistas para el Mundial de Clubes 2025, donde destaca la presencia de 7 refuerzos.

La primera lista de Jaime Lozano como director técnico de los Tuzos, quienes están ubicados en un duro grupo junto al Real Madrid, FC Salzburg y Al Hilal.

Sin más cambios, el Pachuca se declara listo para su debut del próximo miércoles ante FC Salzburg en Cincinnati.

LA LISTA

Sergio Barreto, Alonso Aceves, Eduardo Bauermann, Pedro Pedraza, Santiago Homenchenko, Emilio Rodríguez, Bryan Gonzalez, Ilian Hernández, John Kennedy, Oussama Idrissi, Alexei Domínguez, Sebastián Jurado, Adrián Sánchez, Israel Luna, Federico Pereira, Agustín Palavecino, Eduardo López, Gustavo Cabral, Salomón Rondón, uis Rodríguez, Carlos Moreno, Alan Bautista, Brian García, Elías Montiel, Robert Kennedy, Avilés Hurtado, José Eulogio, Víctor Guzmán y Jorge Berlanga.



MAX VERSTAPPEN se impuso en los primeros ensayos del Gran Premio de Canadá.

Verstappen y Russell los más rápidos

MONTREAL
AGENCIA AFP

El piloto neerlandés Max Verstappen (Red Bull) marcó este viernes el mejor tiempo de la primera sesión de ensayos libres del Gran Premio de Canadá de Fórmula 1.

El actual tetracampeón mundial superó por unas escasas 39 y 82 milésimas de segundo a los dos monoplazas Williams del tailandés Alexander Albon y el español Carlos Sainz en el circuito Gilles-Villeneuve (4,361 km) de Montreal. El británico George Russell (Mercedes) se hizo con el cuarto puesto, por delante de su compatriota y antiguo

compañero de equipo Lewis Hamilton (Ferrari), mientras el novato francés Isack Hadjar, que se estrena en el mítico trazado canadiense, logró el sexto mejor tiempo.

El piloto británico George Russell (Mercedes) logró el mejor tiempo en la segunda sesión de entrenamientos libres de este viernes en el Gran Premio de Canadá.

El británico superó a su compatriota Lando Norris (McLaren) y a su joven compañero de equipo, el italiano Andrea Kimi Antonelli (Mercedes), por 28 y 288 milésimas de segundo respectivamente, en el circuito Gilles-Villeneuve de Montreal.

Burns toma la cima

OAKMONT, EU
AGENCIA AFP

El golfista estadounidense Sam Burns tomó este viernes un inesperado liderato del Abierto de Estados Unidos en una segunda ronda de pesadilla para numerosas figuras como el español Jon Rahm y el chileno Joaquín Niemann, que quedó eliminado.

Burns, que nunca ha concluido en el top 5 de un torneo de Grand Slam, fue de los pocos que lograron domar el escenario de Oakmont (Pensilvania), que se ha convertido en un auténtico campo de batalla.

El jugador de Luisiana rrridó en 65 golpes, cinco bajo par, igualando el tercer



EL GOLFISTA estadounidense Sam Burns tuvo un arranque sorprendente en el Abierto de su país.

mejor resultado en cualquiera de los diez US Open que se han disputado en Oakmont.

El recital de Burns lo colocó en cabeza de la tabla con un acumulado de 137 golpes (-3) y uno de ventaja sobre el anterior líder, su compatriota J.J. Spaun, y dos del noruego Viktor Hovland.